

Eine Wichtige Nachricht von den Delfinen und Walen über das Ölleck im Golf von Mexiko
Die Wale und Delphine durch Sierra,
23.6.2010
Übersetzung Sigrid

Seit Wochen habe ich nun beobachtet, wie die Katastrophe im Golf von Mexiko immer schlimmer wurde. Ich versuchte in meinem Zustand der Freude zu bleiben, in meinem Glauben, dass alles in Ordnung ist und durch die Augen der Quelle zu sehen. Aber als ich sah, wie mein geliebter Ozean, Delfine, Wale, Meeresschildkröten und die Küste von einem nicht endenden Ölschlick bedeckt wurden, fühlte ich wie meine Gedanken zu einem schwarzen, öligen, leidenden Durcheinander wurden. Schließlich ließ ich gestern alles raus. Ich gestattete mir selbst RICHTIG wütend zu werden. Ich weinte und tobte den ganzen Morgen. Ich fühlte mich machtlos, ich fühlte den Schmerz, die Qual und die Frustration. Ich ließ es fließen. Mit Hilfe meiner Freunde fand ich langsam wieder zu Gedanken, die sich besser anfühlten.

Selbst in meinem dunkelsten Zorn war ich fähig mein höheres Selbst zu sehen und zu fühlen, den Teil von mir, der weiß, dass alles gut ist wie es ist, aber es gelang mir nicht so recht, die Lücke zwischen uns zu schließen. Bis zum Ende des Tages fühlte ich mich viel besser und überwand schnell die Trennung.

Heute morgen fühlte ich, dass eine Nachricht von den Delfinen und Walen durchkam, also setzte ich mich um sie zu empfangen. Als Erstes fragte ich sie: Ich glaube daran, dass ich meine eigene Wirklichkeit erschaffe, also sagt mir bitte, wieso habe ich das erschaffen? Sie gaben mir folgende Antwort und baten mich, sie mit Euch allen zu teilen. und sie informierten mich, dass sie durch dieses Video allen, die es ansehen würden Wellen von Liebe senden würden.

Unsere liebe Sierra, Du hast dieses erbeten, als Du darum batest, dass alternative Energien genutzt werden sollten und die politische Arena ausgemistet werden solle. Hattest Du gedacht, das würde passieren ohne ein Geschehen wie dieses? Die Bitte war so groß, so stark und kam von so vielen, dass nur ein großes Vorkommnis wie dieses sie beantworten konnte.

Wir lieben Dich so sehr, und es wird uns gut gehen, unsere Art wird weiterbestehen. Du weinst über unsere Körper, aber Du weißt, dass Du Dich jederzeit telepathisch mit uns verbinden kannst. Sie sind nur das, Körper, unsere Fahrzeuge in der physischen Welt. Und obwohl wir

wissen, dass du und andere uns gerne in unseren Körpern sehen, ist unsere nicht-physische Verbindung viel stärker. Und unsere Art wird überleben. Wir werden zurückkommen, sogar in größerer Zahl, auf der neuen Erde.

Sie wird zurückkommen, neu und besser als vorher, wie ein Wald nach einem Waldbrand. Wenn sich der Rauch verzogen hat wird neues Leben erscheinen. Ja, die Dinge werden nicht mehr so sein wie vorher. Es wird anders sein. Es wird eine ständige Erinnerung sein an das, was Ihr nie wieder erleben wollt.

Die Macht für die Veränderung liegt bei den amerikanischen (und auch den übrigen „zivilisierten“ Anmerkung d. Übersetzerin) Konsumenten, den Käufern. Vergiss nicht, dass Die Mächte, die herrschen von EUCH und Euren kaufenden Dollars abhängen. Ihr und Eure Freunde seid in Wahrheit die mit der Macht. Es ist eine Illusion, dass es irgendwie anders wäre. Das ist nur das, was sie Euch glauben machen wollen. Ihr müsst Alternativen verlangen und Ihr könnt das tun mit der Macht und Energie des Geldes. Es ist wirklich eine Frage dessen, Euer Geld so zu verwenden, wie Eure Reden es verlangen. Die Menschen werden zusammenkommen wie nie zuvor.

Ja, viele von uns werden sterben, viel mehr noch als jetzt, das WIRD schlimmer werden, aber Du weißt doch, es gibt keinen Tod. Wir sind ewig. Wir wissen, dass es einem höheren Zweck dient. Wir verstehen. Und viele von uns sind schon unterwegs zu anderen Orten; die Nachricht verbreitet sich durch das Cetacean Communication Network (CCN) (das Kommunikations-Netzwerk der Cetaceen unser ureigener CNN. (Ich höre Gelächter). Wir lebten hier schon lange vor den Menschen und sie können uns nicht zerstören. Wir haben sichere Zufluchten, wo Ihr uns nie finden werdet.

Du hast unseren Beifall, Sierra, dafür, dass Du Dir erlaubst hast, wütend zu werden. Wie unser Freund Joe Noonan gestern sagte, ist Zorn gut um die Leitungen durchzuputzen. Merkst Du, was für ein klarer Kanal Du jetzt bist, nachdem Du Deine Gefühle des Zorns angenommen, durchlebt und überwunden hast? Dieses Geschehen wird eine Menge Zorn hervorrufen. Und das ist sehr gut, denn durch den Zorn wird die Veränderung kommen. Es ist der Zorn, der neue Wünsche gebiert.

Bezweifle nicht die Kraft der Kreation. Bezweifle nicht die Macht der Vielen, die sich auf ein gemeinsames Ziel ausrichten. Siehst Du, wie Du mit deinen Tränen und indem Du richtig wütend wurdest ein Feuerwerk von Wünschen nach etwas Neuem losgelassen hast? Siehst Du wie mit der Leidenschaft so vieler, mit ihrer Wut, ihrer Enttäuschung ein machtvoller Wunsch nach einer neuen Welt sehr nachdrücklich geäußert wird? Das ist die Kraft der Kreation bei der Arbeit. Durch die Katastrophe entstehen die mächtigen neuen Wünsche; die Erschaffung von etwas Neuem. Es was an der Zeit, es ist höchste Zeit. Darauf habt Ihr gewartet. Eine neue Welt. Die Zeit ist jetzt.

Konzentriert Euch nicht auf die toten und sterbenden Körper. Damit konzentriert Ihr Euch auf das Problem und das bringt Euch mehr davon. Wir wissen, das ist sehr schwer für Euch, denn Du und Deine Freunde lieben uns. Und wir lieben Euch. Aber Ihr MÜSST Euch auf die Wünsche konzentrieren, die diese Katastrophe in Euch allen geweckt hat. Ihr MÜSST Euch auf die Lösungen konzentrieren. Konzentriert Euch auf alternative Energie, auf transparente Politik, eine neue Weltordnung der besten Art. Ihr alle habt danach schon so lange verlangt, seht Ihr das nicht? Das ist es, worauf Ihr gewartet habt!

Eine neue Welt wartet auf Euch. Was wollt Ihr in Eurer neuen Welt sehen? Darin liegt der Focus.

Wir lieben Euch, wir lieben Euch alle. Alles ist gut.